
 

若宮校区まちづくり懇談会 開催結果報告書 

 

開催日時     平成２７年８月１０日（月）１９：００～２０：００ 

場所       若宮公民館 

参加者数     男 ３１ 人    女 ８ 人    合計 ３９ 人 

 

 

 

質疑応答（要約） 

１．連合自治会共通の市政課題 

 「健康都市づくりについて」 

   ・・・・ 福祉部総括次長 説明・・・・・ 

 

特になし 

 

２．校区課題 

①課題名（道路の舗装、交通安全対策） 

【質問】 

 新田町２－５－１（交差点）において、朝夕のラッシュ時に、平和大通りから工場前へ

の裏道として利用されていて、混雑し危険である。南側に道路標識はあるが、路面の「止

まれ」という停止表示は消えており、交通安全対策を進めてほしい。 

【建設部長】 

 止まれ及び停止線標示の改修につきましては、警察の管轄となりますので、市から新居



浜署交通課に確認したところ、「ご指摘の箇所は、既に現地の状況を確認し、新居浜警察署

から県警本部に上申し改修を依頼しておりますが、改修時期については未定です。今年度

に市内の数箇所は施工が決まっておりますが、その他の箇所につきましては、引き続き緊

急性の高いところから順次改修する予定です。」との回答がありました。しかしながら、危

ないので、手前に「徐行」という標示であれば市でもできますので、県警の対応をみなが

ら考えていきたいと思っております。 

 

②課題名（側溝のガタツキ修理） 

【質問】 

 前田交番～新田町２－８－１の区間において道路両側の側溝の蓋について、音がしてう

るさいので改善してほしい。 

 

【建設部長】 

 現地を確認しましたところ、蓋の上を歩いた程度では音がせず、車が通ったときに音が

する模様です。音がしにくくなっている箇所も見受けられますが南の方が音の出る箇所が

多いように見受けられました。もう少し様子を見させてもらい、蓋の下にクッション材を

敷くなどの対応を考えていきたい。なお、それでも、ガタツキが解消されない箇所につい

ては、蓋を全面的に現場打ちに替えることも考えたいと思っております。 

 

③課題名（排水溝の修繕、側溝の土砂などの撤去外） 

【質問】 

 新田町２－１２－２９前の下水は、以前は清掃してくれていたが長期間清掃されていな

い。定期的な清掃をお願いする。 

【環境部長】 

 現在、市内の水路清掃に関しては、維持管理に係る予算には限りがあるなかで、土砂が

堆積し、大雨時に水路があふれる可能性があるところから、順次清掃を実施しております。

今回、現地を確認したところ、水路の中の土砂量は少ないものの多量の水草（藻）が繁茂

しており、水の流れを阻害している状況になっていたため、７月中旬に、すでに清掃を実

施し完了しております。これ以外に、校区内でお気づきのところがあれば、ご連絡をいた

だけると、現地を確認して、必要なところから清掃してまいります。 

【質問】 

 新田町２－６－１７前の側溝に接する道路端がへこんでおり、側溝のコンクリートとの

間に雨水が溜まる。 

【経済部長】 

 当該道路は、金子土地改良区が管理する農道です。現地調査の結果、ご指摘のとおり、

道路端の窪みに雨水が溜まるのを確認しましたので、舗装により対応します。対応の時期



については、平成２７年度ということで、できるだけ早く対応したいと考えています。ま

た、舗装するにあたっては、自治会や周辺の方のご意見を聞きながら対応してまいります。 

【質問】 

 新田町１－１７－３前の両側の側溝に、電柱が向かい合って立っているため、大きな自

動車が通りにくく道路が狭くなっており、しばしば接触している。移動させてほしい。 

【建設部長】 

 市としても電柱は道路上にない方がいいので、民地側に設置するということで、ＮＴＴ、

四国電力等にお願いしています。ただ、地元の状況によっては、その協力が得られない場

合は、やむを得ず市道内に占用を認めています。まずは、地元の方のご協力が得られ、民

地に移設してよいと地元での考えがまとまれば、市から占用者に電柱の移設の話をしたい

と思います。それが難しいようであれば、ＮＴＴ、四国電力等に話をし、何か良い方法は

ないか検討していきたいと思っていますが、何れにしましても地元の方のご協力をいただ

かなければならないと思いますので、ご協力をお願いします。 

 

３．その他 

 なし 

 


